
 

衛生委員会議事録 

 

 ２０２２年１２月２６日 午後３時３０分より、東京都千代田区丸の内１－１－１パレスビル

内 三菱ケミカル株式会社会議室において、エムシーパートナーズ株式会社の衛生委員会を開催

した。（会議室内は事務局１名のみであり、各委員はオンラインにて出席） 

 

     出席者  委員長（衛生管理者）    村上 浩治 

委員（産業医）       古澤 真美 

          同（会社推薦兼事務局）   松村 美奈子 

          同（従業員代表推薦）    徳野 幸枝 

同（会社推薦）       松田 明子 

欠席者  同（従業員代表）      櫻井 文代 

     同（従業員代表推薦）    高梨 雅恵 

 

開催にあたり委員長より、「インフルエンザの流行期に入ってきたので気をつけるように、また

北陸で雪のニュースもありますが、弊社での通勤災害は雪での転倒が多くなっている為、併せて

気をつけて頂きたい」と挨拶があった後、衛生委員会を開会する旨を宣し、議事に入った。 

 

１．議長は「労働災害状況」及び「交通災害状況」について、前月はいずれもゼロ災であった旨

報告をした。 

 

２．次に議長は、従業員の前月の労働時間について、別紙「３．時間外労働状況」に基づき前年

同月との対比等説明した。11月の残業時間について、平均 54.3時間、休日 10時間となってい

るが、先月同様、役員秘書業務に従事しているスタッフであり、ルーティン業務以外の突発的

対応事項が多っかた事が原因である為、来年からは少しづつ減ってくるものと予測されると述

べた。尚、80 時間を超える方は今月もいなかったと報告をした。  

   

３．次に、古澤委員（産業医）から「年末年始の外食のポイント」「コロナ感染症の動向」につ

いてお話頂いた。資料は特になかったが、年末年始で普段一緒に過ごしていない方と食事の機

会が増えると思うが、飛沫感染の予防（手を伸ばして届かない距離）や喚起には十分注意して

ほしい。出来れば狭いお店は避け、少し寒いかな？というくらいのお店のほうが、喚起がされ

ているという事でもあるので、そのようなお店を選ぶとよい。また、一時期に比べテレビ等で

感染者数を大々的に取り上げてはいないが、コロナ感染者数は減っておらず、どちらかという

と増えている。冬の代表的なノロウイルスも増えてきているので、手洗いを徹底し、十分な注

意が必要である…とのお話を頂いた。 

  

議長は、他に意見がないことを確認し、昼食で外食をしても、パーテーションのあるお店が

減っているように思うので、斜めに座るなどし、自分で出来る事をしっかりしながら、予防し

ていきましょう…と述べ、本会を閉会した。 

 

次回は、２０２３年１月２３日（月）１５時３０分  開催予定 



■時間外労働状況 11月
当月 前年同月 差異 単位

76 74 + 2 人
19.1 19.9 - 0.7 日

0.0 0.1 - 0.0 日
138.9 141.7 - 2.8 時間

平均 8.6 8.5 + 0.1 時間
最高 54.3 48.2 + 6.1 時間
平均 0.3 0.4 - 0.1 時間
最高 10.0 15.8 - 5.8 時間
平均 9.0 8.9 + 0.0 時間
最高 62.0 48.2 + 13.8 時間
80時間超 0 0 + 0 人

※残業及び休日労働はいずれも所定労働時間に対する値

摘　要
対象者（パート除く）
平均労働日数
平均休日労働日数
平均労働時間(年休除く)

残業時間

休日労働時間

残業＋休日労働
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